
 

 

 

 

 

 

 

新緑がきれいな季節になりました。ゴールデンウィークは、家でのんびり過ごされ

た方、旅行に行かれた方、お仕事や部活動などひとそれぞれ、充実した日を過ごされ

たでしょうか。 

今年度も楽しい１年にしましょう。 

 

１． 定期総会結果について 
会員総数２９２名のうち、本人出席者数４３名、委任状出席者数１６４名、合
計２０７名であり、会員総数の２／３（１９５名）を満たしたため、定期総会
は有効となりました。ご出席及び委任いただきましてありがとうございました。 
議案①～⑤は賛成多数で可決しました。 
今年度の執行部は以下の８名で進めてまいりますので、皆様のご協力をおねが
いします。 
  会長  山本留美子 （４年目） 
  出納長 竹井文枝  （３年目） 
  常任理事 大久保和永 （３年目） 
  常任理事 石田二郎 （２年目） 
  常任理事 田巻泉 （２年目） 
  常任理事 吉田幸太郎 （新任） 
  常任理事 南江文子 （再任） 
  参与  佐々木孝文 
 

２． 評議員の引継ぎについて 
各班個別で、５月末日までに引継ぎをお願いします。（会費の集金方法、募金方
法、広報誌の配布や回覧板等について） 

３． 家庭防災員の引継ぎについて 
各班個別で、５月末日までに引継ぎをお願いします。新しい警報用笛について
は、６月の家庭防災員会の際、安否確認表と一緒にお渡しします。 

４． 自治会費の集金について 
５月に新評議員が集金致しますのでご協力お願いします。通常通りの活動を予
定していますので、今年度会費は 5,000 円とします。 

５． 社会福祉協議会への募金のお願い 
社会福祉協力金は地域の福祉推進に役立っています（詳細は各戸配布するパン
フレット及び封筒をお読みください）。 
募金は５月末までに各班評議員宅ポストへ投函お願いします。 
 
 

都筑ヶ丘会報 
発行 

都筑ヶ丘住宅自治会 

山本留美子 

編集部 令和7年５月号 



６． 清掃ボランティアの募集について 
今年度の会館清掃ボランティアを回覧版で募集します。 
ご協力いただける方は班とお名前、電話番号をご記入ください。 
月１回１時間半程度 ５～６名 月２,０００円／人。 
※原則として使用した方が清掃することになっていますので、使用後は必ず清掃をおねがいします。 

７． 歩け歩け大会開催 
気候的にとてもいい季節です。たくさんのご参加お待ちしております。 
案内をポスター、回覧版、掲示板、ホームページに掲載しています。 
参加費：無料 
日 時：５月２５日㈰ ８時００分 第一公園集合 （解散１２時予定） 
コース：第一公園→川和東小学校→緑道散策→月出松公園→川和富士公園（ゲ
ーム等）→解散 
ゲームやお菓子の配布もありますのでお子さんも是非！！！ 

８． 毎週木曜日の大興資源の資源回収について 
回収時間が早まりました。朝 8 時までに出していただくようお願い致します。
皆様にはご協力いただきまして、自治会の大事な収入源（ 令和６年度実績
103，700 円）になっております。缶とペットボトルは出来る限り木曜日に出
していただくようご協力をお願い致します。 

９. 下水道再整備工事について 
昨年度から下水道工事を行っています。詳細は、施工業者等から案内がきます
ので、ご確認ください。 

《６月理事会・家庭防災員会》 

家庭防災員会：６月 7日（土）１8時３０分～ 家防員 

理事会   ：６月 7日（土）１9時３０分～ 理事 

※評議員は会費と募金を１９時～１９時２０分に会館に持ってきてください。 

 
令和６年度 会長をやってみて                        山本留美子 

会長 3年間やって、感じた事を率直に書きます。 

令和 6年度は、新しい家が建つようになり、若い方も増えてきていますが、この自治会だけで

なく日本全体が高齢化の波ややってきていて、よく「高齢なので、役をやれないので、自治会を

抜けたいです」という言葉を聞きます。いままでのやり方を変える時がきていると感じていま

す。令和 7 年度の総会資料の議案⑤で議事に上げました通り、今後の自治会の体制を検討して

いきたいと思います。今までのいいところは踏襲して、デジタル化等便利なものを使っていく、

そんな形をつくりたいと考えていますので、いいアイデアがあったら提案いただけるとありが

たいです。よく、批判だけしてくる方がいます。どうしたらいいかを一緒に考えていければと思

います。自治会は無理してやるものではなく、出来る人が出来ることをやる。そしてできなかっ

たとしても問題ないと考えています。 

よく自治会にいても恩恵が感じられないという方も多くいますが、人は一人で生きているわけ

ではありません。夏祭りも参加していないからという人もいますが、防災の観点からも器具の点

検の役割も果たしていますし、日頃合わない近隣の人との交流の場となっていると思います。他

のイベントも同じです。 

今年度は常任理事・参与で 8名になりました！みんな家庭と仕事をやりながら協力してくれる

ことになりました。会員のみなさまにも助けてもらって、今年も会長をやらせていただきます。 

 

どうせやるならみんなで楽しんでやりましょう！！！ 


